

# ACTUALITES

Le Journal de la Haute-Marne

RENCONTRE

## Soirée de l'étrange au château du Grand-Jardin

Ambiance surnaturelle et énigmatique, mercredi soir, dans les grandes cuisines du château du Grand-Jardin de Joinville avec une séance de lecture-débat sur le thème de l'étrange dans le cadre des "Grands chroniqueurs".  
Intéressant et convivial.

Une soirée intitulée "Chronique de l'étrange" à laquelle assistait une soixantaine de personnes dont Jacqueline Hanin, la présidente de l'Association du Grand-Jardin et de nombreux lycéens. Une réunion à la fois culturelle et scientifique fort attrayante à bien des égards, animée par François Roche, directeur artistique des lieux, Gérard Colin, Mireille Uillaume et Geneviève Urbin, anciens enseignants, en collaboration avec le club Astro, la bibliothèque locale et le lycée Philippe-Lebon.

A tour de rôle, les intervenants ont lu notamment des extraits du "Rayon vert" de Jules Verne, de "Sommes-nous seuls dans l'univers ?", écrit notamment par Hubert Reeves, des "Chroniques martiennes" de Ray Bradbury ainsi que des dépêches d'organismes de presse et des témoignages de l'agence Ufologie.

Ainsi, a-t-il été question en particulier d'étranges histoires de lieux bizarres, de faux yétis et d'hypothétiques extraterrestres. Lors du débat qui a suivi, certains ont fait part de leur vision ancienne de phénomènes inexplicables et de témoignages concernant des lieux inhabi-



Un auditoire attentif aux mystères de l'univers.

telles aperçues dans les années 70 dans le ciel haut-marnais, notamment à Andelot et à Chevillon.

Une soirée où littérature et sciences étaient intimement liés, empreinte de rêve, d'humour et de poésie qui s'est terminée en apothéose par l'écoute de la superbe et émouvante chanson "Il y avait une ville" du regretté Claude Nougaro.

De notre correspondant  
Claude Abram